

Fachschaftskonferenz

Asta

Otto-Behagel-Str. 25

35394 Gießen

Liebe Kommilitoninnen und Kommilitonen,

hiermit stellen wir den Antrag zur Neugründung der Fachschaft der Altertumswissenschaften. Wir bieten unseren Studierenden ein umfangreiches, mannigfaltiges Angebot und pflegen ein sehr ausgewogenes studentisches Leben in unserem Institut.

So organisieren wir zum Beginn und zum Ende des Semesters sowie vor der Weihnachtszeit traditionell Feste, welche von den Kommilitonen zahlreich besucht werden.

Darüber hinaus haben wir eine eigene Fußballmannschaft. Diese trainiert im Sommer auf dem Gelände des Kugelbergs und mietet sich im Winter eigens ein Hallenspielfeld. Das Highlight bildet der jährlich stattfindende Winckelmanncup, auf welchem sich 48 Mannschaften der Altertumswissenschaften aus zehn Nationen gegeneinander auf dem Fußballplatz messen.

Ferner wird pro Semester ein Gastvortrag unseres Institutes von Studierenden organisiert, dessen Inhalt sich an den Vorstellungen und Wünschen unserer Studierenden orientiert.

Unser Institut ist von einer großen Lebendigkeit geprägt. Die Institutsbibliothek wird intensiv als Lernort von unseren Studierenden genutzt. Die Studierenden organisieren und übernehmen die Aufsicht. Dies allein verdeutlicht die Bedeutung dieser Institution für unsere Studenten. Die Kaffeeküche und der sog. „Sofaraum“ sind gemeinschaftliche Treffpunkte. Hier tauschen sich Studierende verschiedener Semester miteinander aus und kommen in Kontakt zueinander, was aufgrund der Modularisierung leider sonst kaum noch stattfinden kann.

Um diese Angebote für unsere Studierenden und das Identitätsbewusstsein unseres Instituts weiter zu stärken, haben wir uns dazu entschlossen, uns als eigenständige Fachschaft neu zu gründen.

Mit freundlichen Grüßen

Fachschaft Altertumswissenschaften

---

Unterschriften FSR FB04, FS Geschichte

---

---